

Affaire suivie par :

Amélie MARCHIENNE (Service Enfance-Éducation)

Tél : 01.60.47.87.00

e-mail : a.marchienne@ville-epinay-senart.fr

Marie ALLONNEAU (Cabinet du Maire)

e-mail : cabinet@ville-epinay-senart.fr

## CRISE DU COVID-19

### LETTRE DU MAIRE AUX PARENTS D'ÉLÈVES

---

Madame, Monsieur, Chers parents,

Comme vous le savez déjà, suite à la décision gouvernementale de réouverture progressive des écoles maternelles et élémentaires à compter du 11 mai, nous avons engagé une large concertation en raison de cette situation de pandémie sans précédent.

**Chacun(e) d'entre vous a ainsi reçu la semaine dernière un courrier accompagné d'un questionnaire** afin d'identifier avec précision vos besoins et attentes dans le cadre du déconfinement à venir. **Plusieurs réunions en audio-conférence ont également été organisées avec l'ensemble de la communauté éducative** (inspecteur d'académie, directeurs d'école, représentants de parents d'élèves) afin de préparer ensemble la reprise scolaire.

Je tiens à vous remercier à la fois pour votre forte participation avec plus de 700 questionnaires renvoyés ainsi que pour nos échanges fructueux.

**Considérant que toutes les conditions ne sont pas aujourd'hui réunies, nous avons donc décidé de reporter la réouverture de nos écoles prévue le 11 mai prochain.** Après échange avec vos représentants de parents et analyse des résultats du questionnaire, il ressort d'ailleurs que **vous êtes une très large majorité à partager notre choix** en ne souhaitant pas remettre votre/(vos) enfant(s) à l'école.

**D'une part, trop d'inconnues subsistent encore** comme je l'ai exprimé publiquement en co-signant le 3 mai dernier avec plus de 300 maires franciliens une tribune adressée au Président de la République pour demander le report de la réouverture des écoles.

**D'autre part, le protocole sanitaire définitif ayant été communiqué très tardivement le 4 mai dernier,** les consignes et autres préconisations énoncées ne peuvent pas se mettre en place dans nos écoles dans l'urgence et la précipitation. Le sujet est bien trop grave et sérieux.

**Enfin, trop de risques sur le plan sanitaire persistent** comme en témoigne l'allocution de ce jour du Premier ministre qui a insisté sur la situation en Ile-de-France, laquelle nécessite la plus grande vigilance car nous sommes toujours ce jeudi 7 mai en zone « rouge ».

Même si la propagation du virus a reculé, la situation sanitaire reste très tendue et préoccupante dans notre région capitale. Il est donc important de continuer à limiter les contacts et autres sorties au plus strict minimum.

**J'ai toujours indiqué que je ne transigerai jamais sur ma responsabilité première de Maire qui est d'assurer la sécurité sanitaire des Spinoliens, et plus encore lorsqu'il s'agit des plus petits et fragiles d'entre nous.**

Alors que la réouverture des écoles ne sera pas effective le 12 mai prochain, je peux néanmoins vous dire que **la Municipalité mettra une fois encore tout en œuvre pour accueillir dans les meilleures conditions possibles les enfants qui auront besoin d'être scolarisés :**

- Ainsi, **les enfants des publics prioritaires** (personnels de santé et de sécurité, pompiers, ...) continueront d'être accueillis au quotidien dans nos écoles, comme c'est le cas depuis bientôt deux mois ;
- En outre, nous avons tous conscience de la nécessité de répondre aux besoins d'accueil **des enfants des agents nécessaires à la reprise de l'activité économique** (enseignants, agents municipaux des crèches et des écoles, secteur des transports...) ainsi qu'aux **situations particulières qui seront examinées au cas par cas** (décrochage scolaire, maltraitance, famille monoparentale, injonction de l'employeur de reprendre le travail...).

C'est pourquoi, **nous allons élargir progressivement l'accueil de ces élèves à partir du 12 mai prochain.** A cet effet, sachez que toutes les précautions ont été prises afin de les recevoir dans le respect des règles sanitaires les plus strictes : désinfection des locaux, nettoyage régulier des espaces de vie, sanitaires...

Si vous êtes concernés par l'une de ces situations, je vous remercie de bien vouloir contacter le service Enfance-Éducation par mail à : [enfance-education@ville-epinay-senart.fr](mailto:enfance-education@ville-epinay-senart.fr) ou par téléphone au 01.60.47.85.62.

**Pour les parents ayant fait le choix de garder leurs enfants à la maison, je rappelle que plusieurs initiatives ont déjà été mises en place au niveau de la Municipalité** – en complément de celles au niveau de l'Éducation Nationale – pour permettre le suivi des élèves, l'accompagnement des apprentissages et l'aide aux devoirs à distance : le dispositif « SOS devoirs », le prêt de tablettes, le soutien psychologique, la possibilité de vous faire des photocopies, ... Pour tous renseignements ou pour en bénéficier, veuillez contacter le 06 68 56 44 42 ou envoyez un mail à [c.morin@ville-epinay-senart.fr](mailto:c.morin@ville-epinay-senart.fr)

Voilà, chers parents, les informations importantes que je tenais en ce jeudi 7 mai à porter à votre connaissance.

**Nous vous communiquerons dès le début de semaine prochaine des informations plus détaillées sur le dispositif d'accueil élargi qui sera progressivement mis en place.**

Toute décision est imparfaite mais croyez bien que **nous avons essayé de faire de notre mieux en cette situation si singulière de crise sanitaire, avec comme seule et unique motivation de préserver la santé de tous les Spinoliens.**

Vous remerciant de votre compréhension, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, chers Parents, en l'assurance de ma pleine mobilisation et de mon entier dévouement.

Toujours plus à votre écoute, à vos côtés et à votre service !

**Votre Maire  
Georges PUJALS**

Vice-Président de la Communauté d'Agglomération Val d'Yerres Val de Seine